

■ ESE Oriente destacó esta inversión

Adecuarán la infraestructura de 16 IPS del oriente de Cali, para mejorar servicios de salud



Foto: Especial para el Diario Occidente

CALI

Viernes 13 de Septiembre, 2024

En el marco de los esfuerzos para recuperar y mejorar la infraestructura de salud en Cali, la ciudad recibirá más de 10 mil millones de pesos para la adecuación de 21 Instituciones Prestadoras de Salud (IPS), de las cuales 16 están en el oriente de la ciudad.

La gerente de la ESE Oriente, Sandra Velásquez, destacó que esta inversión, anunciada por el Ministerio de Salud y Protección Social, responde a una necesidad largamente sentida por la comunidad.

“Es la primera vez que recibimos una asignación de este calibre para adecuaciones. Gracias a estos recursos, mejoraremos la calidad del servicio de salud para toda la población”, aseguró Velásquez. Esta inversión forma parte de un total de 21 proyectos impulsados por la administración del alcalde Alejandro Eder, quien ha priorizado las IPS del oriente dentro del plan de recuperación de la red de salud.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)

Lo lamentamos. No hay nada que mostrar aún.

Apoyo del Ministerio de Salud

El anuncio se formalizó tras la visita del ministro de Salud, Guillermo Alfonso Jaramillo, a la ciudad el 10 de septiembre, cuando presentó la estrategia 'Colombia Tiene Quién la Cuide'. A través de la resolución 00001696 de 2024, se asignaron \$10,263 millones, considerando que los proyectos de adecuación presentados por la Alcaldía de Cali cumplían con los requisitos estipulados.

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, también jugó un papel clave en la gestión de estos recursos, trabajando de la mano con las autoridades locales y nacionales para priorizar la salud pública en el oriente de la ciudad. "Queremos agradecer al alcalde Eder y al ministro Jaramillo por su apoyo en esta labor que beneficiará a miles de personas en las comunas 13, 14, 15, 21 y el corregimiento de Navarro", resaltó Velásquez.

Entre las IPS beneficiadas por esta asignación se encuentran los centros de salud de Calipso, Comuneros II, El Retiro, Los Lagos y Vallado, entre otros. Además, el gerente de la ESE Oriente adelantó que se han presentado nuevos proyectos al Ministerio de Salud, incluyendo la adquisición de ambulancias y equipos extramurales.

Velásquez concluyó invitando a la comunidad a prepararse para la mejora inminente en los servicios de salud, subrayando que "en el oriente sí se puede".

Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS
